

ALDERAN ANNONCE L'ARRIVÉE DE FABIEN BERARD EN TANT QUE DIRECTEUR DES PARTENARIATS

L'équipe commerciale d'Alderan se renforce avec l'arrivée de Fabien BERARD au poste de Directeur des Partenariats. Cette nomination découle de la croissance significative de la société de gestion et de ses fonds, et s'inscrit parfaitement dans la dynamique ascendante d'Alderan.

Diplômé d'HEC en Management Industriel, Fabien a débuté sa carrière en 2003 dans le domaine des transports (chez Peugeotet Alstom), avant de se tourner vers les métiers de la gestion du patrimoine en 2011.

Cette même année, il a fondé Adjuveo, un cabinet de gestion de patrimoine. Par la suite, Fabien a évolué en tant que Commercial au sein d'Oddo & Cie. Plus récemment, il a occupé la fonction de Conseiller en Gestion de Patrimoine chez AS Finance Conseil et Planète Patrimoine.

Fabien BERARD rejoint le pôle Développement et Marketing d'Alderan, dirigé par Pauline COLLET. En tant que nouveau Directeur des Partenariats, sa mission principale consistera à développer et dynamiser le réseau de distribution et à superviser une nouvelle équipe commerciale restructurée.

« La nomination de Fabien en tant que Directeur des Partenariats marque une étape cruciale dans la mise en œuvre de la stratégie de développement d'Alderan. Fort de sa riche expérience et de sa personnalité remarquable, Fabien représente un atout majeur pour notre société. »

Pauline COLLET,Directrice du Développement et du Marketing



À PROPOS D'ALDERAN: www.alderan.fr

Alderan est une société de gestion créée en 2015 par Rémy Bourgeon. Elle est issue d'un family office immobilier, Ojirel, spécialisé depuis 23 ans en immobilier professionnel, et en particulier dans le secteur des locaux d'activités et la logistique. Alderan agit de manière indépendante sur l'ensemble du cycle de détention : acquisition, gestion et revente. Sa connaissance du marché et son réseau d'apporteurs d'affaires permettent à Alderan d'avoir accès à des opérations exclusives et « off market ».